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Réaction de Pierre BENARROCHE, Maire du 4ème  secteur, 

à propos de la reprise des navettes maritimes RTM 

 

Nous avons appris avec satisfaction que les navettes RTM allaient faire leur 
retour pour la desserte maritime de la Pointe Rouge à compter du 24/04/2021. 
Hélas, ces rotations ne permettront de réduire qu'en partie seulement la 
pression sur le Littoral Sud. 

En effet, la reprise de la desserte maritime ne concerne pas la liaison entre la 
Pointe Rouge et les Goudes alors que la tension est extrême sur cette porte 
d'entrée majeure des Calanques. 

Ce dernier week-en, la très forte importante circulation automobile a occasionné 
une congestion totale du secteur entre Vieille Chapelle et Callelongue et 
plusieurs heures d'embouteillages. 

Aujourd’hui, je souhaite que toutes les solutions de mobilité permettant de 
réduire le trafic soient mises en œuvre. La reprise de la navette maritime entre la 
Pointe Rouge et les Goudes doit s'effectuer simultanément à celle  
Vieux-Port/Pointe Rouge. 

C'est indispensable comme l'est tout autant le renforcement de la fréquence de 
la ligne 20 qui dessert Callelongue à partir de la Madrague de Montredon. 
La RTM doit prendre ses responsabilités et favoriser l'accès sans voiture au 
Littoral Sud afin non seulement de préserver l'environnement mais également 
pour éviter que les habitants de ces quartiers ne subissent les nuisances 
extrêmes générées par la surfréquentation. 
 
Au-delà du besoin immédiat de renforcer la desserte par les transports en 
commun, j'appelle la Métropole en charge de la voirie et des mobilités à engager 
au plus vite les études qui permettront à terme de réaliser les travaux et 
aménagements nécessaires à l'apaisement du Littoral Sud. 

 


